
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando as seguintes 

explicações: a) atualmente quantas ambulâncias atendem a população de Pindamonhangaba? b) destas 

ambulâncias quantas estão em pleno funcionamento, e quantas estão em manutenção? Anexar documentos 

com probatórios. 

REQUERIMENTO N° 597/2019 
Autor: RAFAEL GOFFI MOREIRA 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL, COM CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE, SOLICITANDO AS SEGUINTES 
EXPLICAÇÕES a) ATUALMENTE QUANTAS AMBULÂNCIAS 
ATENDEM A POPULAÇÃO DE PINDAMONHANGABA? b) DESTAS 
AMBULÂNCIAS QUANTAS ESTÃO EM PLENO FUNCIONAMENTO, E 
QUANTAS EM MANUTENÇÃO? ANEXAR DOCUMENTOS 

COM PROSAI-CR IOS 

PROTOCOLO GERAL N° 653/2019 
Data: 07/0312019 - Horário: 1:47 
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APROVADO 
07 isim. iUiy  

Vereador Fe'ipe César C 
Predrnte 

Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores de Pindamonhangaba. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando as seguintes explicações: a) atualmente 

quantas ambulâncias atendem a população de Pindamonhangaba? b) destas ambulâncias quantas estão em 

pleno funcionamento, e quantas estão em manutenção? Anexar documentos comprobatórios. 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 07 de março de 2019. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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